

Und immer sind da Spuren Deines Lebens,
Gedanken und Augenblicke.
Sie werden uns immer an Dich erinnern
und uns glücklich und traurig machen
und Dich nie vergessen lassen.



Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Mami, Grossmami, Urgrossmami, unserer Schwiegermutter, Schwester und Gotte

Verena Hug-Brechbühl

29. April 1929 – 20. Juli 2016

Vielen Dank für eine stille Umarmung, für die tröstenden Worte gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten, für Blumen, Geldspenden, heilige Messen und Unterstützung Wohltätiger Institutionen, für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Besonders danken wir:

- den Verwandten, Freunden, Nachbarn und allen, die Verena auf ihrem langen Lebensweg mit Freundschaft und Verbundenheit begleitet haben;
- für die liebevolle Betreuung und Pflege im Altersheim Tschächli;
- Herrn Dr. Bruno Meyer für die langjährige ärztliche Unterstützung und Frau Dr. Schölzel;
- Diakon Herrn Franz Ambühl für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier und das Fürbittgebet.

Wir sind alle sehr stolz und dankbar für die vielen wundervollen und glücklichen Jahre die wir mit Mami verbringen durften.

Benken im Mai 2015

Die Trauerfamilie